

Hola hermanos y amigos. Muy buenos días a todos. Dios les continúe bendiciendo. Un gusto saludar a cada uno. SALUDOS.

Gracias a Dios por poder hablar con ustedes a través de redes sociales, gracias a los Ancianos por permitirme compartir la Palabra de Dios. Esperamos pronto vernos y saludarnos en persona.

Pero, hoy por hoy... La pregunta del millón hoy es:
¿Cuándo vamos a volver a la normalidad?

Se puede derivar en otras preguntas, Por ejemplo:
¿Dónde está DIOS EN TIEMPOS DE CUARENTENA?
¿Por qué Dios me hace sufrir?

¿Quién es el culpable de que estemos encerrados??

¿_____ país? ¿El destino? ¿La naturaleza? ¿La gente que no se cuida? ¿Yo mismo que no soy obediente? ¿Dios? ¿El diablo? ¿Mi país? ¿Los asesores? ¿Los militares? ¿Otra persona...?

La verdad es que somos muy dados a cuestionar y buscar culpables. ¿Sí o no? ¿O sólo yo?

Según nuestra perspectiva podemos llegar a pensar o cuestionar:

¿Dios es bueno? ¿Dios es malo?

Lo que yo les puedo decir es que: **NO SÉ POR QUÉ ESTAMOS ENCERRADOS.**

Pero hay algo que sí SE. Quédense cerca para que escuchemos lo que la Biblia dice...

¿Cómo reaccionar a situaciones difíciles?

Vamos a usar el himnario judío, llamado así por Ryrie y otros teólogos.

¿Cuál? Vamos a leer el libro de Salmos en el capítulo 121. Busquémoslo en nuestras Biblias o aparatos electrónicos.

Recordemos que los Salmos son los himnos, poemas, alabanzas y lamentos del pueblo de Israel, muchos de ellos escritos por David, Asaf, Salomón, Moisés y otras personas más.

Salmos 121 en específico está dentro de los poemas o canciones que los judíos entonaban cuando iban hacia Jerusalén. Llamados los salmos graduales o de peregrinación, ascensión o subida (Jerusalén 750 metros sobre el nivel del mar); mientras más cerca estaban de Jerusalén; más fuerte o enérgicos eran los cantos. El poema judío es muy diferente al nuestro. No voy a entrar en detalle, pero la pregunta sería:

¿Por qué iban a Jerusalén los judíos?

Muchos de ellos que vivían en otras ciudades; pero tenían por regla asistir a las 3 reuniones o celebraciones principales, donde la mayoría de los judíos visitaban Jerusalén: La Pascua, Pentecostés y Tabernáculos.

En esa peregrinación se entonaban los himnos del 120 – 134.

Dentro de éstos canticos graduales recordamos Salmos 122:1 “*yo me alegré con los que me decían...*” También Salmos 125:1 “Los que confían en Jehová son como el monte de Sión” recuerdo que se cantaba antes algunos de éstos Salmos. Salmos 127, 133, 129. Entre otros...

Leamos entonces Salmos 121 la primera parte.

Salmos 121:1a “Alzaré mis ojos a los montes;”

¿Por qué dijo esto el salmista?

¿Por qué levantó la vista? ¿Cuándo hacemos esto?

Rta. Porque estamos caídos; o porque ocupamos ayuda o porque viene una amenaza.

Unos teólogos dicen que los montes se utilizaban como refugio natural, ante algún desastre natural o situación complicada. Otros dicen que se refiere a que en los montes había ladrones y eran una amenaza para ellos.

¿Qué hemos visto nosotros?

¿Estar en cuarentena es malo o bueno?

Hace unas semanas en una video llamada con un grupo amigos que conocimos hace 10 años, alguien hizo la pregunta:

¿Qué he aprendido en éste tiempo de cuarentena?

Puede ser un nuevo idioma; una nueva receta. Aprender a usar un programa de computadora; aprender una nueva aplicación del teléfono; aprender a convivir con la familia; aprender a trabajar desde casa, etc.

¿Usted qué ha aprendido?

¿Qué hemos hecho diferente en éste tiempo?

La verdad es que ésta cuarentena nos ha hecho diferentes. **Valoramos más otras cosas.**

Algunos hemos visto más tutoriales en internet; hablando con más personas (por video llamadas; contestar más WhatsApp); *yo aprendí a usar ZOOM*. Aprendí a editar videos para Youtube, para enseñanzas Bíblicas para Niños, etc.

Algunos hemos pasado más tiempo en casa, que en otros años; mucho **más tiempo juntos**. Todos a comer, todos a la sala, todos al cuarto; todos a todos lados dentro de la casa.

Pero... Para algunos ha sido más complicado que para otros.

Unos no tienen **comida**.

Otros **perdieron familiares**

Unos están **sin trabajo**

Otros **no saben qué hacer**, ni qué más vender.

Así como el salmista;

¿Dónde buscamos nuestra ayuda? ¿A quién miramos?

¿Buscamos en los montes? O ¿buscamos al **creador y hacedor de los montes?**

El punto a destacar está en la siguiente frase y su respuesta:

Salmos 121:1b ¿De dónde vendrá mi socorro?

Hay una dificultad, un peligro inminente. ¿De dónde viene mi ayuda?

**¿Cómo reaccionamos ante un accidente de tránsito?*

Lo primero es llamen al Seguro. Llamen al 911.

**¿Cómo reaccionamos ante una enfermedad?*

Aquí tengo el número del doctor _____. Llevemos a la persona a tal lugar.

**¿Cómo reaccionamos cuando nuestra refri está vacía?*

Saquemos nuestros ahorros. Pasemos la tarjeta de crédito. Vallamos a pedir prestado.

**¿Cómo reaccionamos ante un despido o suspensión?*

Hay que llamar a tal persona, él sí nos puede ayudar; tiene dinero. Que me contrate.

**¿No hay dinero para pagar, x o y?*

Busco la salida fácil.

**¿Cómo reacciono cuando hay problemas en la familia?*

Grito y a ver quién grita más, golpeo o realizo otro maltrato.

Muchos podemos reaccionar de diferentes formas.

Job reaccionó de una forma; la esposa de Job reaccionó de otra forma.

Job 1:20 Entonces Job se levantó, y rasgó su manto, y rasuró su cabeza, y se postró en tierra y adoró,

Job 1:21 y dijo: Desnudo salí del vientre de mi madre, y desnudo volveré allá. Jehová dio, y Jehová quitó; sea el nombre de Jehová bendito.

Algunos no somos tan espirituales como Job.

Job sería como nuestro ideal; pero nadie quiere pasar por una prueba como la de Job.

Job reaccionó, pero sin pecado, no negó a Dios, Job 1:22.

Expresó sus sentimientos. Si usted quiere reaccionar así, hágalo; busque consuelo en Dios

Otros pueden reaccionar como Elías, cuando supo que la reina Jezabel lo quería matar. Elías se **desanimó**, salió huyendo y más.

1 Reyes 19:3 *Viendo, pues, el peligro, se levantó y se fue para salvar su vida, y vino a Beerseba, que está en Judá, y dejó allí a su criado.*

1 Reyes 19:4 *Y él se fue por el desierto un día de camino, y vino y se sentó debajo de un enebro; y deseando morir, dijo: Basta ya, oh Jehová, quítame la vida, pues no soy yo mejor que mis padres.*

Dios trató con Elías, pueden seguir viendo el pasaje y le mostró lo que Elías no sabía. Puede desanimarse; nadie es perfecto; pero no se olvide de Dios. No cometa locuras. Hable con Dios.

Otros somos y reaccionamos como Abraham, **intentó resolver el problema, a su forma o en sus fuerzas**. Ejemplo: Abraham cuando la promesa de Dios no se cumplía,

Génesis 16:4 *Y él se llegó a Agar, la cual concibió; y cuando vio que había concebido, miraba con desprecio a su señora.*

Cuidado con dejar a Dios fuera de mí vida; pueden venir muchas consecuencias de acciones no analizadas y fuera de la voluntad de Dios.

Cada uno reacciona diferente ante la prueba o la dificultad.

Y NOS OLVIDAMOS DE DIOS COMO EL PRIMERO EN NUESTRA VIDA.

Salmos 121:2 *Mi socorro viene de Jehová, Que hizo los cielos y la tierra.*

Nos hemos enfocado en los montes, la causa o la situación.

¿Cuántos hemos buscado a Dios realmente durante ésta cuarentena?

¿Hemos orado realmente?

¿Hemos pedido perdón por nuestros pecados?

¿Nos hemos rendido ante Él?

Si no ha buscado a Dios. Hágalo!

(Salmos 145:18 Cercano está Jehová a todos los que le invocan, A todos los que le invocan de veras.)

Si le toca regresar como el Hijo Pródigo, regrese. Arrepiéntase. Pida perdón hoy.

Proverbios 28:13 *El que encubre sus pecados no prosperará; Mas el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia.*

Lo que sí sabemos es que: DIOS ES JUSTO Y FIEL.

Salmos 111:3 Gloria y hermosura es su obra, Y su justicia permanece para siempre.

Salmos 117:2 Porque ha engrandecido sobre nosotros su misericordia, Y la fidelidad de Jehová es para siempre. Alehuya.

Entonces...

¿¿Será que no tenemos fe??

Algunos mal interpretan y dicen... Dios nos llamó a ser ricos. Somos hijos del Rey, no podemos ser pobres. Dios nos va a devolver lo que nos quitó el enemigo. Declaro cielos abiertos. Declaro Sanidad y demás. No creamos esas ideas no fundamentadas en la Biblia. ¿Dios puede hacer un milagro? Sí, pero no porque yo lo declare. DIOS NO ESTÁ OBLIGADO A ESO.

Pero la Biblia lo dice, ¿DÓNDE?

Hay muchas promesas propias del Reino Milenial, ejemplo, Joel 2:25

Joel 2:25 Yo restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros.

Lo que aquí se menciona es que en el Reino Milenial sí va a suceder eso; antes NO (Joel 2:25 no se cumple ahora).

Pero entonces, ¿¿qué me queda??

Dios no tiene la obligación de revelarnos por qué hace las cosas.

Pero lo que podemos estar seguros es que:

DIOS ES JUSTO Y DIOS ES FIEL.

Características de Dios en el Salmos 121.

Dios es quien nos guarda, nos protege.

Salmos 121:3 No dará tu pie al resbaladero, Ni se dormirá el que te guarda.

Salmos 121:4 He aquí, no se adormecerá ni dormirá, El que guarda a Israel.

Salmos 121:5 Jehová es tu guardador; Jehová es tu sombra a tu mano derecha.

Salmos 121:6 *El sol no te fatigará de día, Ni la luna de noche.*
Salmos 121:7 *Jehová te guardará de todo mal; El guardará tu alma.*
Salmos 121:8 *Jehová guardará tu salida y tu entrada; Desde ahora y para siempre.*

¿Cuántas veces se menciona que Dios nos guarda?

¿Por qué?

Porque nos olvidamos que Dios está presente con nosotros.

Es muy fácil distraerse, hay muchas **redes sociales**, **twitter** (noticias, fotos, peleas, defensas, etc.), **memes** por todos lados (compartimos y demás); creamos **stickers**, robamos stickers; nos reímos; **tik tok**, challenge y videos; etc., **Facebook** (vemos lo que los demás hacen o hicieron), **youtube**; hay de todo para todos, un video me manda a otro video; pero en quién me voy a enfocar en éstos días.

No hablé de WhatsApp porque allí paso todo el día; ja ja ja. Son bromas. Alguien dijo “Paso trabajando en WhatsApp”.

Si me distraigo, si no me enfoco en Dios, **¿A quién voy a acudir?**

Cree en Jesús hoy. Cree que Jesús es el Hijo de Dios.

Juan 6:68 *Le respondió Simón Pedro: Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna.*

¿Por qué?

Sólo Dios es fiel y justo, siempre.

Salmos 68:5 *Padre de huérfanos y defensor de viudas, Es Dios en su santa morada.*

Salmos 27:10 *Aunque mi padre y mi madre me dejaran, Con todo, Jehová me recogerá.*

2 Corintios 4:18 *no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas.*

Podemos creer así como lo hicieron los amigos de Daniel, cuando el Rey Nabucodonozor los iba a enviar al horno de fuego, por no adorar a los ídolos. Los amigos dijeron:

Dios nos puede rescatar.

Aún si no lo hace; no lo vamos a negar. (Daniel 3:)

¿Cómo llegaron ellos a ésa convicción??

PRIMERO No se contaminaron. Sabían quienes eran, y a quién servían; a Dios.

¿Has aprovechado tu tiempo leyendo la Biblia?

¿Cuántos libros de la Biblia has leído en los 60 y algo días que llevamos en cuarentena??

¿Cuántos libros cristianos hemos leído??

¿A quién he discipulado en línea durante la cuarentena?

¿Por quienes he orado en ésta cuarentena?

¿A quienes he regalado comida o provisión?

Hay una gran necesidad, en todos lados,

Sí. Yo debo ser ése factor de cambio, primero teniendo la convicción de no contaminarme. Confiar en que Dios me va a guardar.

Mateo 6:31 No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos?

Mateo 6:32 Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas.

Mateo 6:33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Mateo 6:34 Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal.

Juan 13:35 En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros.

Muestre a Dios en esta cuarentena.

Muestre que Dios guarda, provee y protege.

No se descuida, no se cansa de cuidarnos; está a nuestro lado, a cada hora nos protege, toda nuestra vida.

Que Dios lo utilice a usted para llevar ayuda y seguridad a otros.

Misionero: Rubén Darío Matute